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SENAI inaugura obras de reforma e ampliação de unidade
Raimundo Franco Teixeira, em São Luís

 12 de novembro de 2022  Por Raimundo Borges  0 comentários
Fiema – A reforma do Centro de Educação Profissional e Tecnológica do SENAI Raimundo Franco Teixeira
(SENAI – CEPT RFT), no Monte Castelo, teve por objetivo modernizar a estrutura física das áreas de
eletroeletrônica, eletrotécnica, tecnologia da informação, tecnologia e inovação, vestuário e alimentos e bebidas,
além dos ambientes pedagógicos e administrativos. Foram realizados investimentos de mais de R$ 11,3 milhões
que permitiram aumentar a oferta de cursos, laboratórios e equipamentos para atender as demandas da
Indústria 4.0 no Maranhão.  

Durante a inauguração nesta sexta-feira (11/11), o presidente da Federação das Indústrias do Estado do
Maranhão (FIEMA) e do Conselho Regional do SENAI, Edilson Baldez das Neves, disse que a escola Raimundo
Franco Teixeira está totalmente modificada, atualizada e com condições de atender a todos os grandes projetos
instalados do Maranhão, a todas as médias e pequenas empresas.  

“Nós realmente formamos, preparamos a mão de obra para a indústria dentro e fora do Maranhão. Então, é
motivo de grande satisfação ver o resultado dos investimentos feitos para equipar e modernizar a escola, com
oferta de tecnologia e inovação. O aluno que se forma no SENAI está preparado para assumir em qualquer
empresa industrial”, garantiu Baldez.

O prefeito de São Luís, Eduardo Braide, participou da solenidade de inauguração da obra. “Quero parabenizar a
FIEMA, por intermédio do SENAI, por entregar a unidade toda revitalizada, modernizada, com novos cursos
que estão sendo oferecidos. É muito importante que as oportunidades que surgem em nossa cidade, em nosso
estado, fiquem pra quem é daqui. Isso só é possível por meio de uma mão de obra qualificada e é esse o
trabalho que o SENAI e a FIEMA fazem ao longo de diversos anos”, elogiou Braide.  

As obras de reforma e ampliação consideraram a readequação do layout interno; substituição das instalações
elétricas e hidrossanitárias; sistema de combate a incêndio e sistema de proteção atmosférica; instalação de
redes de dados; recuperação de pisos, forros e telhados; readequação do sistema de drenagem pluvial; além de
reforma e ampliação dos 7 blocos da unidade educacional. A unidade atende os diversos setores industriais com
ofertas de cursos nas modalidades de qualificação, aperfeiçoamento, técnico de nível médio e aprendizagem,
além da prestação de serviços em tecnologia e inovação. 

O diretor regional do SENAI-MA, Raimundo Arruda, explicou que foi revitalizada toda a parte da construção
civil da unidade em São Luís, assim como as bases tecnológicas da unidade.  “O nosso o objetivo é dar maior
suporte, melhoria ao nosso estado em termos de educação profissional e tecnológica, capacitação dos nossos
docentes e oferta de novos cursos. Este é um evento importante pra nós e um marco histórico”, disse Arruda,
frisando que todas as oito unidades do SENAI no Maranhão estão sendo revitalizadas.  

Participaram da inauguração representes do Governo do Estado, de entidades de classe e de empresas
industriais que possuem sólidas parcerias com o SENAI. Entre os presentes, estavam o presidente do Tribunal
de Justiça do Maranhão (TJ-MA), desembargador Paulo Velten, o deputado estadual eleito, Fernando Braide, o
vereador Marlon Botão, o vereador Marcos Castro, o secretário de Estado da SEDEPE, José Reinaldo Tavares,



além de diretores da FIEMA e colaboradores do SENAI. O secretário de Estado de Indústria e Comércio,
Cassiano Pereira Junior, falou que a obra é importantíssima para o nosso estado porque permite que as pessoas
possam se qualificar e se lançar no mercado de trabalho. “Estamos em franca expansão, um mercado pujante
aqui no nosso estado que necessita dessa mão de obra qualificada, tecnológica, e o SENAI tem toda a
capacidade para ofertar esses cursos para população”, destacou.  

Helder Teixeira, diretor da Alumar, lembrou que o SENAI-MA sempre prima pela qualidade em tudo que faz.
“Parabenizo pela revitalização daquela que foi a primeira unidade do SENAI no Maranhão. Para nós é muito
importante a educação e a preparação das pessoas para trabalharem na indústria, agora e no futuro”, destacou
Teixeira.  

Durante a inauguração, o engenheiro Sérgio Melo, da Equatorial Energia, que participou do projeto, recebeu
uma homenagem in memoriam. José Jorge Soares Leite, diretor de Planejamento e Relações Institucionais da
Equatorial Energia, esteve na solenidade e agradeceu a homenagem ao colega. Nas palavras dele, Sérgio Melo
teve a capacidade de enxergar o futuro, de ir mais longe, ao iniciar essa parceria inédita com o SENAI. Trata-se
da Escola de Eletricistas.  

“Temos uma parceria extremamente exitosa com o SENAI, que é a Escola de Eletricistas, para trabalhar na
linha de frente das nossas atividades, que precisa ser feita com muito profissionalismo, com capacidade,
tecnologia e segurança. Atualmente, 40% da nossa força de trabalho nessa área já é formada por mulheres”,
destacou Leite.  

WhatsAppPrintFacebookTwitterCompartilhar



TRIBUNAL DE JUSTIÇA - TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO MARANHÃO - TJMA - AMMA - ASSOCIAÇÃO DOS
MAGISTRADOS
12/11/2022 - BLOG DO JURACI FILHO 
NEUTRA
Juiz Holídice Barros é reeleito para o Biênio 2023/2024 na AMMA

Pag.: 2

Juiz Holídice Barros é reeleito para o Biênio 2023/2024 na AMMA

 

Juiz Holídice Barros é reeleito para novo mandato de presidente da AMMA, biênio 2023/2024

O juiz Holídice Barros foi reeleito para novo mandato de presidente da Associação dos Magistrados do
Maranhão (AMMA), biênio 2023/2024. A eleição, em formato on-line,  encerrou-se ao meio dia deste sábado
(12), com a vitória da chapa única “AMMA Mais Forte e Unida”, que recebeu expressiva votação dos
magistrados associados que participaram do pleito. Foram 198 votos na chapa e apenas um voto em branco.

A posse administrativa da nova Diretoria Executiva e Conselho Fiscal eleitos está prevista para a primeira
semana de janeiro.

O presidente reeleito acompanhou o término da eleição e a apuração da votação eletrônica na sede da AMMA,
ao lado da Comissão Eleitoral, de membros da chapa e vários associados e associadas. Após a divulgação do
resultado, Holídice fez um balanço do pleito e agradeceu a presença de todos.

“As eleições foram conduzidas de uma forma muito tranquila e eu acho que isso é reflexo de uma gestão que a
gente fez com muita responsabilidade, com muita luta e com muito entusiasmo para valorizar a carreira da
Magistratura”, declarou Holídice Barros.

Ele destacou os principais avanços da atual gestão que muito contribuíram para a eleição de uma chapa de
consenso. “Nós lutamos incessantemente pelas prerrogativas dos magistrados, fomos incansáveis nisso e
buscamos resgatar a autoestima dos juízes nesses dois anos de mandato. Tivemos muitas realizações aqui
também na sede social.

Sobre a união da Magistratura, que foi a tônica da atual campanha e formação da chapa de consenso, Holídice
disse que houve muito trabalho da atual gestão de forma a unir novamente a Magistratura, “que estava
fraturada daquela última eleição. Então, a gente sempre esteve muito disponível para todos”.

“Os colegas acreditaram em nosso trabalho e estão confiantes na nossa associação e isso está sendo revelado
nessa chapa única. Isso nos dá muito entusiasmo, muita força de vontade pra continuar a fazer mais”, concluiu
Holídice.

O juiz José Augusto Costa Leite, que integrou a Comissão Eleitoral, também fez um balanço do pleito, que teve
início na última quinta-feira, somente pela internet. “Fiquei satisfeito de participar desse momento do
associativismo aqui no Maranhão. Nós acreditamos que a associação é uma instituição democrática e a eleição
demonstra o nosso compromisso com a democracia e com a vontade dos associados. Acompanhamos o pleito, a
lisura que foi feito, a alegria, a cordialidade entre eleitores e membros da Comissão e também do pessoal de
apoio da associação. Estão todos de parabéns. Foi uma experiência muito gratificante”.



Esperança

Também membro da Comissão Eleitoral, o desembargador José Ribamar Castro falou da alegria de participar
desse momento, já que a associação tem como objetivo principal trabalhar pelos associados, falar em nome dos
associados e buscar demandas em nome dos associados.

“Temos a esperança de que esse resultado venha a beneficiar não sou a Diretoria, mas também todos os
associados e a partir disso nós vamos perceber que quem ganha é a Magistratura do Maranhão, pois a
associação representa apenas todos os magistrados que formam o Poder judiciario do Maranhão. Entao, é
alegria muito grande participar desse momento como membro da Comissão Eleitoral”, destacou Ribamar Castro.

Conheça a chapa eleita –  ”AMMA Mais Forte e Unida”
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